

折れたバットでできるもの

折れたバットでSDGs

折れたバットは様々な形に再利用されているよ。名古屋大学のインテリア科の皆さんはすでに、指揮棒、食品をいれる箱などを製作しているんだ。活動を知った経済学部伊藤志のふ先生の呼びかけで、ゼミ生も一緒に新たな活用法を模索中だよ!

箱
愛知大学野球連盟 & 名古屋大学インテリア科 & 名城大学経済学部伊藤ゼミ & 愛知総合工科高等学校 専攻科
三谷水産高校と食品会社がコラボして作ったつくだ煮を入れる箱の依頼あり。大学祭などで販売予定!

指揮棒
名古屋フィル指揮者の方がウィングで演奏。製作された指揮棒は、名古屋フィルのほかに中日ドラゴンズ選手の出身高校の吹奏楽部に寄贈された。

箸
プロ野球12球団 & 株式会社真匠堂
12球団のロゴが入った箸「かっつばし」シリーズを製作。箸の上げの部分はバットの材料「アオゾモ」の木の筒で完成。

ただいま製作中!
愛知大学野球連盟 & 名古屋大学インテリア科 & 名城大学経済学部伊藤ゼミ
デザインや工程から各グループで話し合ってます

活動の様子

活動の様子 2022.6.10
～名城大学～

スタート
手紙通読の先生を交えた全体説明。

TV特番の撮影
名古屋大学が折れたバットを再利用する過程を紹介。

国内ツアー
名古屋大学に大学図書館などでの展示を紹介。電機書庫中買書委員も見学。

製作活動
3グループに分かれて作業工程やデザインの話し合い。作品は秋頃完成予定!

SDGsプロジェクト

**折れたバットを
活用しよう!**

愛知大学野球連盟 & 名城大学経済学部伊藤ゼミ

展示期間: 2022.7-11

プロジェクトの概要

折れたバットを活用しよう!

経済学部伊藤ゼミ生が名古屋大学の皆さんと共同で、愛知大学野球連盟から譲り受けた折れたバットを使って商品開発しよう、というSDGsプロジェクトです。

材料: 折れたバット!

廃棄されるバットからどんな作品が生まれるのでしょうか? 廃棄されるバットからどんな作品が生まれるのでしょうか? 名古屋大学インテリア科生がこれまでの作品も展示していますのでご覧ください。

製作予定作品: 箱、卓上カレンダー、掛け時計、スマホスタンド、テッシュペーパーケース、キーホルダー、フォトフレーム、ドラムスティック、ネクタイピンなど

作品は秋頃完成予定。大学祭などに出品のほか、SDGsコーナーにも展示予定です。完成するまでの製作過程もお伝えしていきます。

折れたバットで作りました

引き出し

時計

コート掛け